



GCC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 29 mars 2023

FRANÇOIS TESTE DU BAILLER EST NOMMÉ PRÉSIDENT DU DIRECTOIRE DU GROUPE GCC

Acteur incontournable de la construction, présent également dans les domaines de l'énergie (Génie Climatique et Électricité) et de la promotion immobilière, le Groupe GCC est aujourd'hui une ETI indépendante classée parmi les 10 plus importantes entreprises du BTP en France.

Avec un chiffre d'affaires de 1,13 Mds€, GCC se caractérise par un ancrage régional fort, porté par 50 agences et filiales réparties dans l'hexagone.

Avec le soutien de ses investisseurs historiques, GCC vient de réaliser son 4^{ème} LMBO marqué par une nouvelle marque de confiance avec l'entrée de près de 150 collaborateurs, regroupés dans une structure indépendante. Avec les parts détenues par l'ensemble des salariés dans le cadre du FCPE, les collaborateurs détiennent 78,5% du capital du Groupe.

La Présidence du Directoire est confiée à François Teste du Bailler, dans le cadre de cette opération, marqueur d'un nouveau cycle.



Ingénieur Polytech'Lille, François Teste du Bailler (58 ans) a rejoint le Groupe Bouygues Construction en 1987, où il a occupé les postes d'Ingénieur Travaux, de Chef de Service en Île-de-France, de Directeur d'Exploitation en Alsace. Puis il rejoint le Sud-Est en tant que Directeur Projet, Directeur Régional Grand Lyon, Directeur Général Adjoint puis Directeur Général Délégué. En 2011, il devient Directeur Délégué Rhône-Alpes Sud pour Vinci Construction France. Il occupera ensuite les fonctions de Directeur Délégué Bâtiment Rhône-Alpes puis de Directeur Opérationnel Centre Est. Entré en juin 2018 au sein de GCC où il dirige son activité historique, le Pôle Construction, il est nommé en novembre 2021 Directeur Général Délégué du Groupe.

À propos de GCC

Groupe indépendant depuis plus de 20 ans, GCC intervient sur l'ensemble de la chaîne de l'acte de construire et pour tous types de marchés et d'ouvrages. Fort de 50 entités opérationnelles sur l'ensemble du territoire et en Suisse, le groupe se positionne parmi les 10 premiers acteurs du BTP en France grâce à ses 3 pôles : CONSTRUCTION, ENERGIE, PROMOTION IMMOBILIÈRE. Il rassemble 2 663 collaborateurs et a réalisé en 2022 un chiffre d'affaires de plus de 1.136 milliards d'euros. Engagé pour une société durable, GCC privilégie la dimension humaine grâce à des collaborateurs autonomes et responsables, à une grande proximité territoriale et démontre une forte capacité d'innovation. Sa parfaite maîtrise de ses savoir-faire et de son expertise technique en fait le partenaire privilégié de ses clients et une entreprise soucieuse de l'épanouissement de ses collaborateurs. ETI indépendante, pérenne et engagée pour une société durable, GCC a l'ambition d'être l'ETI de préférence pour ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires. www.gcc-groupe.com et sur